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Au cours des dernières semaines, de nombreuses manifestations 
concernant la politique de la santé et notre profession ont à nou-
veau eu lieu auxquelles MFE a pu participer. Ces rencontres sont 
importantes d’une part pour nouer des contacts, d’autre part pour 
savoir reconnaître suffisamment tôt dans quel sens la politique de 
la santé va se développer. Sous la direction de Franziska Zogg, les 
travaux sur les tarifs sont très intensifs, actuellement par exemple 
en vue du nouveau modèle d’indemnisation dans la remise directe 
de médicaments  (propharmacie). L’institut d’informatique en cabi-
net (IPI) demande beaucoup d’engagement à Gerhard Schilling. 
Brigitte Zirbs a commencé son travail au sein d’OdA qui définit le 
futur profil professionnel de l’assistante médicale en cabinet.
Le professeur Thomas Rosemann évoque sa recherche de littéra-
ture consacrée à Skill Mix, un sujet que MFE entend traiter ces pro-
chains mois. Dans une première phase, son institut va organiser 
une recherche de littérature et évaluer les résultats. Nous espérons 
pouvoir présenter ces résultats la prochaine assemblée des délé-
gués en mai 2012.
Suite à l’assemblée des délégués, on discute également de la 
communication interne. Pour l’instant, aucune mesure urgente ne 
s’impose. Gerhard Schilling réfléchira à la question de savoir s’il 
faut éventuellement réactiver le groupe de projet Communication.
La décision de notre assemblée des délégués de soutenir le projet 
Managed Care a évidemment suscité des échos. A côté de 
quelques voix critiques, beaucoup d’approbation. Nous sommes 
en train de concrétiser la décision de l’AD d’adhérer au comité de 
soutien. Les premiers travaux préliminaires sont en cours. Le co-
mité s’approchera de divers délégués pour leur demander de se 
mettre à disposition du comité de soutien.

Le comité prend acte de l’évolution du chapitre 40, le nouveau 
chapitre TARMED consacré aux médecins de premier recours. Il 
faudra encore d’autres éclaircissements pour pouvoir évaluer les 
conséquences de cette intervention dans le système des tarifs. 
C’est la seule façon de donner une chance au projet. Les négocia-
tions tarifaires étant bloquées, les partenaires se sont adressés aux 
Conseil fédéral, lui demandant de fixer les conditions-cadre. Nous 
tâcherons de faire valoir nos arguments au mieux.
Bientôt, notre association aura trois ans, la première période admi-
nistrative touche à sa fin. Il est temps de réfléchir au visage que le 
comité aura dans une année. Les premières planifications sont en 
cours. 
En outre, le comité prend connaissance du rapport trimestriel du 
Secrétariat général. Les dates des assemblées des délégués de-
vraient être fixées plus tôt afin de permettre aux délégués et aux 
organisateurs une planification optimale. 

Correspondance: 
Dr Stephan Rupp 
Spitalstrasse 30 
8840 Einsiedeln 
stephan_rupp[at]bluewin.ch




